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登米市教育委員会２月定例会議 会議録 

会議の名称 令和６年第２回登米市教育委員会２月定例会議 

開催日時 

 

 

令和６年２月９日（金） 

午後３時００分 開会 

午後４時３０分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 須藤 勝子 

  

欠席委員 佐竹 美香 

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 小林 和仁 

教育部次長兼教育総務課長 阿部 信広 

教育部次長兼学校教育管理監 飯川 弘芳 

学校教育課長 猪股 勝徳 

活き生き学校支援室長 林 宏也 

学校再編推進室長 津藤 順 

生涯学習課長 守屋 乃扶子 

文化財文化振興室長 菊地 武 

教育支援センター所長 笠原 英康 

西部・北部学校給食センター所長 木村 浩之 

南部・東部東和・東部津山学校給食センター所長 小泉 一誠 

迫図書館長兼登米図書館長兼視聴覚センター所長 及川 幸記 

生涯学習センター・石ノ森章太郎ふるさと記念館所長 菊地 孝之 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 敬子 

議題 報告第２号 一般事務報告について 

報告第３号 
専決処分の報告について（令和５年度登米市一般会計補

正予算（第11号）に対する意見聴取について） 

報告第４号 
専決処分の報告について（令和６年度登米市一般会計予

算に対する意見聴取について） 

議案第６号 県費負担教職員の任免等の内申について 

会議結果 報告第２号 報告 

報告第３号 報告 

報告第４号 報告 

議案第６号 決定 
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（     ）は、発言なし部分 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

各課長等 

 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

猪股学校教育

課長 

 

 

 ただ今から、令和６年第２回登米市教育委員会２月定例会議を開会

します。開会時間は、午後３時 00分とします。 

  

前回の会議録の承認については、事前配布により、内容を確認して

いただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思います。 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、２番 小野寺委員、３番 大久保委員

にお願いします。 

 

日程第１、報告第２号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、別紙資料に基づき報告） 

 

一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

日程第２、報告第３号「専決処分の報告について（令和５年度登米

市一般会計補正予算（第 11号）に対する意見聴取について）」を上程

します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

光熱水費の減額が大きいが、夏の暑さにより光熱水費を増額したの

か。補正し過ぎたための減額か。 

 

令和５年度当初予算編成時点では、ウクライナ状勢など不確定要素

が多い中での見込みとなりました。実際は、当初見込んでいた程の光

熱水費の上昇はなく、今回の補正では実績見込みによる不用額を減額

するものです。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

各課長等 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

須藤委員 

 

 

 

 

 

 

津藤学校再編

推進室長 

 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

 

 

猪股学校教育

課長 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第３号「専決処分の報告について

（令和５年度登米市一般会計補正予算（第 11号）に対する意見聴取に

ついて）」は、以上といたします。 

 

日程第３、報告第４号「専決処分の報告について（令和６年度登米

市一般会計予算に対する意見聴取について）」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

学校建設やスケートボード場等の整備のため、教育費の予算が増加

した。教育基本方針やアクションプランを踏まえての予算であると認

識している。令和６年度に予算化した学校教育や社会教育の事業には

どのようなものがあるか。 

 

これまで積み上げてきた事業も継続しつつ、教育行政の点検評価の

内容を踏まえて重点事項とした。 

 

令和６年度は教育振興基本計画も３年目となり、まとめの時期に入

る。学校教育では、不登校対策等教育を質的に高めて欲しい。社会教

育では、少子高齢化や新型コロナの影響を受け思うように活動できて

いないので、公民館の活性化を望む。 

 

米山・東和・南方地域の小学校再編が着実に進められていると感じ

ている。中学校の再編も進めていかねばならないが、見通しはどうか。 

学校給食センターは、効率的に稼働させることが大事である。将来

的な２センターの調理・配送のイメージはどうなるか。 

幼稚園の職員の多くが会計年度任用職員である。有資格者を市職員

として採用できないものか。 

 

中学校の再編については、令和４年度に市内４校案で説明会を行っ

た。現在、小学校の再編を進めており、すぐに中学校の再編となる地

域もあり、環境が変わる子ども達への配慮が必要との意見もあり、地

区で意見交換しながら進めている。中学校の再編が遅れているのでは

なく、丁寧に進めている状況である。 

 

将来的には、南方町の西部学校給食センターと、中田町宝江新井田

に建設予定の（仮称）東部学校給食センターの２センターで給食提供

する。２センターからは、各幼稚園や小中学校へ 20分以内で配送が可

能である。 

 

幼稚園講師に、有資格者の会計年度任用職員を任用している。幼稚

園入園者も減少してきており、子育て支援課と相談しながら、進めて

いきたい。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第４号「専決処分の報告について

（令和６年度登米市一般会計予算に対する意見聴取について）」は、以

上といたします。 

 

ここで、午後４時９分まで１０分間休憩することとします。 

（休憩 午後３時５９分～午後４時９分） 

 

会議を再開いたします。 

日程第４、議案第６号「県費負担教職員の任免等の内申について」

を上程します。 

 

議案第６号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規則

第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。これにご

異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第６号につきましては、

秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

 

（関係する職員以外退席） 

 

（秘密会） 

※議案第９号「県費負担教職員の任免等の内申について」は、原案

のとおり決定された。 

※議案第９号の議事は、登米市教育委員会会議規則第 25条により、

会議録に非記載。 

 

以上で全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和６年３月 19 日（火）の開催でお願いしたいと思いま

す。開催時間、会場については、101会議室でお願いします。 

  

令和６年３月 19日（火）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和６年３月

19日（火）に行うことで決定します。 

 

午後４時 30分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 
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そ の

他 

 

 

 

 

 

その他 

以下の３件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）１月の生徒指導状況について 

（２）登米市歴史博物館企画展について 

（３）登米懐古館企画展について 

 

散会時間は、午後５時８分 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和６年３月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

その他の概要 

（１）１月の生徒指導状況について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（２）登米市歴史博物館企画展について（菊地文化財文化振興室長 説明） 

（３）登米懐古館企画展について（菊地文化財文化振興室長 説明） 


